

# Murniati Huber Ingin Tingkatkan Kemampuan Seni Peran Pelajar Sumut



**Murniati Huber Tobing.** (Foto: LintasMedan/ist)

Medan, 22/7 (LintasMedan) – Ketua Persatuan Artis Film Indonesia (Parfi) Sumut Murniati Huber Tobing mengatakan, pihaknya siap untuk menggali bakat dan meningkatkan kompetensi pelajar dan mahasiswa untuk menunjang kreativitas film di Sumut.

“Kami menyadari peningkatan industri perfilman harus dimulai terutama dari generasi muda,” katanya usai dilantik menjadi Ketua Parfi Sumut periode 2016-2021, di gedung Bina Graha Sumut Jalan Diponegoro Medan, Sabtu (22/7).

Ia menjelaskan, dalam kegiatan tersebut generasi muda yang memiliki bakat di bidang seni peran dan bercita-cita menjadi aktor/aktris akan dibekali pengetahuan tentang akting.

Seni peran mengajarkan bagaimana caranya seseorang agar bisa berekspresi secara spontanitas dan mereka juga diajarkan untuk berdialog antara satu dengan yang lainnya.

“Selama ini kita sudah berupaya untuk mensosialisasikan dan menggali bakat seni peran ini ke beberapa sekolah di Medan dan daerah lain di Sumatera Utara,” kata Murniati.

Bahkan, dalam waktu dekat pihaknya telah menargetkan akan membuat film layar lebar.

Namun untuk merealisasikan hal itu, pihaknya mengaku masih membutuhkan dukungan terutama dari Pemprov Sumut dan para pemangku kepentingan (stakeholders) lainnya.

Sebelumnya, Gubernur Sumut Tengku Erry Nuradi pada acara pengukuhan pengurus Parfi Sumut, mengatakan bahwa Sumut yang multi etnis dan beragam adat istiadat menjadi potensi yang besar untuk meningkatkan industri kreatif terutama di bidang perfilman.

“Kami yakin Sumut dengan luasan wilayah 70 ribu Km lebih, keindahan alam dan berbagai adat istiadat serta budayanya dapat menjadi sumber inspirasi yang besar bagi Parfi,” ujarnya dalam sambutan tertulis yang dibacakan Pelaksana tugas Sekda Provinsi Sumut Ibnu Hutomo.

Hadir dalam acara, antara lain Ketua Umum PB Parfi Febryan Adhitya, Direktur Badan Otoritas Danau Toba Bosar Simanjuntak, Wakil Bupati Taput Mauliate Simorangkir dan sejumlah pegiat seni peran di Sumut. **(LMC-03)**